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　こんにちは。Takuya です！
レッドベアーズ通信 vol.44 スタートです。

夏本番！
体育館の蒸し暑さにも勝る子どもたちのバスケ熱 ( 愛 ) を
感じています。それぞれの「なりたい自分」に
フォーカスして、この夏を元気に乗り切りましょう！

8 月 8 日は、がっちゃんコーチの誕生日～！
おめでとうございます！！！

6月 2日 (日 ) に行われた第 1回アンリミテッドカップ！
個人登録のその日・その場所に集まったバスケットボーラーがチームを作ってゲームを行う
(ピックアップゲーム形式 )個の祭典＾＾

最初は遠慮しあって、ぎこちない感じでしたが、1人が殻を破り始めると一気にチーム内の士気が
上がって、どんどん自分を表現する選手が見られました！

レッドベアーズから参加した選手たちも輝いていました＾＾

あすま、そう、りゅうと、こうせい、ぐっちゃんコーチ、ナイスチャレンジ！！！

【6月】
・坂田駿介 中 3( 大津 ) M3→M2
・太田凌雅 中 2( 龍田 ) B2→B1
・木下禮歌 小 4( 水曜 /木曜 ) B2→B1
・久保田正吾 小 6( 火曜 /土曜 ) B2→B1
・古川剛 中 2( 龍田 ) M2→M1

【7月】
・楠田然 高 1( 熊本 ) A3→A4
・柳田光星 小 6( 熊本 ) B1→M3
・渡辺航平 小 5( 熊本 ) B2→B1
・太田凌雅 中 2( 龍田 ) B1→M3
・渡辺想大 小 5( 大津 ) B2→M3

進級者の皆さんおめでとうございます！



6 月 16 日 ( 日 ) に行われたバウンズカップ -Summer- レポート！

今回は 9名の参加希望者と僕がチャレンジしました！

簡単に得点ができない状況で ( 速攻しない、ダブルチームしない ) 得点を作り出す方法は？
上手くいかない ( 得点が動かない時間帯 ) 状況での判断と選択。という難しいミッションに挑みました！
難しいミッションになりましたが、子どもたち自らコミュニケーションをとり始める姿や、個の力での突破、
チームの力での突破をたくさん見ることができました。

ゲームの中で皆がボールに触れる機会を得ること、ゲームへ出場しゲームへ参加していると子どもたちが
実感できる仕掛けとして、ポイントガードをランダムに指名しチャレンジの機会を作りました＾＾
みんなで ( 対戦チームも含めて ) 最後まで試合を楽しむために、速攻をしないことや前線からプレッシャーを
かけないことをルールにしました。なかなか自チームの得点が伸びないため接戦を生み出し、子どもたちが
最後まで熱中したゲームを作ることができました！
接戦の中でシュートを打つ緊張感も、いい経験になったと思っています。
勝敗に関わらず、試合数が約束されているバウンズカップはとてもいいチャレンジの舞台です！ナイスチャレンジ！

今回チームレッドベアーズからは、よう、れんたろうがオールスターに選ばれました！
オールスターチームのヘッドコーチは火曜・金曜大津クラス担当のぐっちゃんコーチ。
ビックショットの連続でとても白熱したゲームになりましたよ！

最後に子どもたちからのレビューを紹介します。
楽しかった！難しかった！また参加したい！コーナーでボールを待てた！もっとシュートを打ちたい！
メンバーみんないい人だった！
次回のバウンズカップもお楽しみに＾＾
 

大津クラスに所属していた竹中瀬乃くんが、
九州高校体育大会ボクシング男子フライ級で、
前年度インターハイ王者に勝ち優勝しました！
おめでとうございます。

ちなみに同大会、
ボクシング女子ライトフライ級優勝者の宮田ゆうさんは、
益城クラスに小学生のころ所属していました。
おめでとうございます。

嬉しい報告ありがとうございます！



【 海外の先輩からのお便り 】
◇Ryo先輩のお便り　アメリカ：SPU(シアトルパシフィック大学 )　※2024/7/1
最近は経済学を勉強しながら、インターンや大学卒業後は何するかなどをリサーチしてます。
バスケも友達と楽しむくらいで身体も動かしながら大変ですが楽しんでいます！
今は夏休みで帰国していて、トルネードズでも関わって来たシアトルのトレーナーのティムが開発したR3BARを、
日本でも営業したいとのことでインターンとして活動しています。
この器材の使い方や効果などを学んだり、翻訳や日本で営業をしたりしていますので、健康的で力強い身体を作ることに
気になってる方は是非ご連絡ください！
佐々木瞭　メールアドレス
ryo.1129basketball@gmail.com

◇中野咲良先輩のお便り　※2024/7/4  　アメリカ：Great Lakes Christian大学 (ミシガン州 )
帰国までの大学生活はアメリカでやりたいこと、友達と行きたいこと、
したいことをめちゃくちゃつめこんだ毎日になりました！！
アメリカ1年目は日本の友達と離れるのが恋しかったのに、
今はアメリカで出来た友達が恋しいです。
また、アメリカの友達に会い行けるように、8月から仕事頑張ります。
帰国して、6月に前十字の手術を受けて、１ヶ月くらい入院してます！
あと、1週間で退院予定です！

◇上村真央先輩のお便り　※2024/7/8　カナダ：コーナーストーン コミュニティーカレッジを経て
仕事関係でいうと、暑くなってきたので平日休日関係なく忙しくなってきて
仕事終わる頃にはクタクタです。
観光ビザもゲットしてもうすぐ仕事も辞めるので、そのあとは帰国まで思う存分
夏を楽しみたいと思います
先週Banffに旅行して久しぶりに丸三日間働かずに休日を楽しみました！
バンクーバーとはまた違った景色でいろんなところに旅行するために
仕事頑張ろうって思いました

◇金子陽汰先輩のお便り　※2024/7/6　オーストラリア：大学生
がっちゃん！お久しぶりです！こっちは本格的に冬ですね！朝晩はすっごく寒いです。でも、雪が降る程って感じじゃないです笑
オーストラリアの人たち (特に白人の人達 )の中には、結構な確率で冬でも半袖とか半ズボンで過ごしている人たちを見かけるので、
たまに何だか自分が寒がってのが面白くなってきます笑
・学校のこと　　自分のクラスでは基本的にWebサイトやYouTube を積極的に使って学習を進めていくので、
自分で探したりして「調べる力」は上達している気がします。
・バイトのこと  　　バイトは変わらず頑張っています！バイトを通しても自分の英語が上達しているのを
今でも感じます。お客さんとバイト仲間とよりスムーズに会話、接客ができているので楽しいです。
ここ2ヶ月はお客さんと接する時間が多いフロアで働く時間が増えて、たくさん英語を話すし、
接客中に何度も名前を聞かれ褒められることが嬉しい出来事でした笑
・楽しかったこと　　最近バイクでドライブに行ったビーチがとっても綺麗でした！何より楽しかったのは、
行くまでの道がバイクで運転するには最高の道のりで、また行きたいと思います

◇西倫太朗先輩のお便り　※2024/7/1 　カナダ：ブリティッシュコロンビア大学
帰国前はとにかく友達とご飯行きまくってました！8年間もいるとほぼ地元みたい
な感覚です。それまでお世話になった人と3ヶ月空いてる日に予定入れまくって
色んな人とお別れしてきました。あと卒業前後にニューヨークとロサンゼルス
どっちもいってました。とくにニューヨークは自分のレベル上げていつか
一度働いてみたい街だな！と強く思える一人旅になりました。
帰国後はアルバイトをしながら会社から出された課題をしてます。
空いている時間は長らく会ってなかった地元の友達とキャッチアップしたり、
県外から来た友達を案内して熊本の魅力を再発見してる！
今まで気づけなかったけど熊本いいとこだなーって思えるようになってきて
嬉しいです。東京は9月中に行こうと思っていて、仕事が始まるのは10.1だからそれまで人生最後だろう長期休みを充実させます！

◇田尻蓮武先輩のお便り　※2024/7/2　アメリカ：ハワイの大学
ハワイは日中あったかくて過ごしやすいです！
・学校のこと　　ちょうど新しい学校から1ヶ月がたって授業のクオリティも高くてハワイの歴史などを
英語を通して学んでます！次の学期から数学の授業があるのでそれにむけて最近は英語で数学の問題を
解いたりしています！
・ハワイの休日　　いつもは友達とショッピングしたりビーチに行ったりしてるんですけど、
祝日とかはホストファミリーと外出することが多いです！
先月はホストブラザーの誕生日もあって夜、アーケードに行って8ball などをして楽しみました！

R3BAR ウエブサイト
https://r3bar-alpha-pro.myshopify.com/



【インターンコーチ、お手伝い募集】
お父さん、お母さん、レッドベアーズ出身の先輩、

バスケ好き、こども好きの皆さんへ
①コーチの勉強をしてみたい。( インターン )
②子どもたちと楽しみたい。( お手伝い )
 興味のある方は、
担当のがっちゃん（東 信克）まで。
Mail： info@kumamoto-redbears.com

【SNS 紹介】
　◇レッドベアーズの SNS が熱いです。
　　ぜひ御覧ください。

こんにちベア。ベアたんです。
早いもので今年も残り半分を切っていますベア！

さて、夏の風物詩といえば風鈴。
でも今は下げているお家も少なくなりましたベア。

風鈴の由来は古代中国にあります。
元々は「占風鐸（せんふうたく）」と呼ばれ、
風の音を利用して占いを行う道具でした。
それが奈良時代に日本の寺院に伝わったのベア。

江戸時代にガラス製の風鈴が登場したことで庶民の間に
広まったとされていますベア。

自分たちが生きているよりずっと長く続く夏の風物詩には
こんなエピソードがあったのベアね。  
この夏、風鈴を下げて想いを馳せてみるのもいいかも。

Facebook 広報部長更新中 REDBEARS インスタ ベアたん 

広告欄

【エアロデザインファクトリー】
合志市幾久富 1909-1482
月火木金…13時～ 19 時
水土…11時から 17時
日 / 祝…おやすみ


